

28 avr 2006 -16:15

Le Président de l'OSCE condamne l'arrestation du leader de l'opposition biélorusse Milinkovich

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a exprimé sa vive préoccupation au sujet de l'arrestation et de la détention du principal leader de l'opposition biélorusse, Alexander Milinkevich, ainsi que d'autres militants, aujourd'hui à Minsk. Il demande leur libération immédiate.

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a exprimé sa vive préoccupation au sujet de l'arrestation et de la détention du principal leader de l'opposition biélorusse, Alexander Milinkevich, ainsi que d'autres militants, aujourd'hui à Minsk. Il demande leur libération immédiate.

Le Président de l'OSCE condamne l'arrestation et la détention, aujourd'hui, du leader de l'opposition biélorusse Milinkevich et demande sa libération immédiate. Le 27 avril 2006 - Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a exprimé sa vive préoccupation au sujet de l'arrestation et de la détention du principal leader de l'opposition biélorusse, Alexander Milinkevich, ainsi que d'autres militants, aujourd'hui à Minsk. Il demande leur libération immédiate. "C'est inacceptable" a déclaré le Ministre De Gucht. "Une telle mesure est un nouveau signe du manque de respect des autorités biélorusses envers les valeurs démocratiques, y compris le droit à la liberté d'expression et de réunion. Les leaders de l'opposition devraient être à l'abri d'arrestations arbitraires." Le Président en exercice a d'ailleurs adressé une lettre au Président Lukashenko à ce sujet. M. Milinkevich a été détenu ce jour par la police de Minsk et interrogé par un juge après avoir pris part à une manifestation autorisée par les autorités et commémorant le 20^{ème} anniversaire de la catastrophe de Tchernobyl. Lui et un autre activiste ont été condamnés ce matin à 15 jours d'emprisonnement pour avoir participé à une manifestation interdite. Les autorités semblent avoir considéré la tenue d'une manifestation au lieu d'une simple réunion comme une partie non autorisée de l'événement. Deux activistes, le leader syndical Alyaksandr Bykhvostau et le directeur de campagne de Milinkevitch, Sergei Kalyakin, ont écopé respectivement de 15 et 14 jours d'emprisonnement, au même motif. Leurs procès se sont déroulés à huis clos. Un autre activiste d'opposition, Vintsuk Vyachorka, Chef du Front populaire biélorusse, s'est vu sanctionner de 15 jours de détention administrative pour avoir pris part à la même manifestation. Le Bureau de l'OSCE à Minsk a pu assister à son procès.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be